



# 富士特だより

【めざす学校像】

児童生徒一人一人の自立を育てる  
笑顔あふれる学校  
富士見市立富士見特別支援学校  
令和4年9月1日(木)第6号

**\*8月25日より2学期がスタートしました\***

**~2学期は、一生心に残る思い出作りの学期~**

35日間の夏休みが終わり、年度で一番長い2学期が始まり、元気な子どもたちの笑顔が学校に戻ってきました。始業式、ひと回り大きくなった子どもたちの姿に思わずこちらも笑顔になります。

今年の夏休み、皆様いかがお過ごしでしたか?コロナ第7波ということもあり、まだまだ油断を許さない状況下でのお休みであったかと思えます。夏休みは出かけることだけではなく、お家でゆっくり過ごすのも大事な時間です。そして、この休み中大きな事故の知らせもなく過ごせたこと、何よりです。保護者の皆様、本当にありがとうございました。

いよいよ2学期です。2学期は年度の中で一番長く、様々な行事も計画されています。ただ、コロナウイルス感染症への心配があるので、学校は引き続き、コロナウイルス感染症への対策を講じながら、日々の教育活動を行ってまいります。本校では6つの宿泊を伴う行事や、ふじみっこ祭りがこの2学期に予定されています。これらの大きな行事は、皆が楽しみにしているだけでなく、一生心に残る思い出となる行事でもあります。しかしながら、実施につきましては、子どもたちの安全を第一にそして、多面的な情報・状況により実施や方法について判断してまいります。また、保護者の皆様には、多くご協力・ご理解いただくことがあると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

**~\*~ この夏に見つけた一生懸命 ~\*~**

**ひたむきに**…高校野球のダイジェスト、熱闘甲子園という番組で、球児の思いを特集していました。喜びや悔しさがあふれるその表情に ~大拍手~

**精一杯**…校長室の隣の雑木林から聞こえるセミの鳴き声。夏の間中、そして夏の終わりに ~人生精一杯~

**根性**…台風8号が通り過ぎた後、学校の駐車場わきにある実のなる木々。多くの実が落ちてしまいました。にもかかわらず、雨風に負けず枝に残ったリンゴと梨と柿の実 ~とてもがんばりや~ **\*一生懸命って素敵ですね\***



☆≡☆≡☆≡お知らせ☆≡☆≡☆≡



**中学部**

どうぞよろしくお願いいたします。

**高等部**

ご協力をお願いいたします。